

## Sponsoren Marc Cain und Orsay unterstützen European Design Award in Apolda

Die Modefirmen Marc Cain und Orsay sind beim Design Award 2020 dabei. Das ist das Ergebnis einer 1000 Kilometer langen Tour, die am frühen Montagmorgen auf dem Parkplatz des Kunsthauses begann.

09. August 2017 / 14:25 Uhr



*Auch die Modenächte auf dem Markt gehören zum Design Award. Foto: Sascha Margon*

Apolda. Der erste Termin führte Ameis und Giese nach Bodelshausen, wo Marc Cain mit 850 Mitarbeitern ansässig ist. Der Ort hat selbst nur 5800 Einwohner. Weiter ging es durch die Hochstraßen des Schwarzwaldes, wo noch ein Treffen mit den Unternehmensvertretern von Orsay auf dem Programm stand.

„Zu beiden Terminen gab es einen intensiven Austausch zum zurückliegenden Projekt und die bevorstehenden Aufgaben im Zusammenhang mit der Gewinnung von Fachkräften. Darüber hinaus wurden weitere Anknüpfungspunkte für die Firmen in Weimar und dem Weimarer Land besprochen“ so Matthias Ameis, Amtsleiter für Wirtschaft und Kultur im Landkreis Weimarer Land.

Sowohl Marc Cain als auch Orsay sagten ihre weitere Unterstützung zu. Matthias Klein, CEO von Orsay will das Projekt zukünftig noch stärker für sich nutzen, um junge Talente zu akquirieren. Karin Veit, Chefdesignerin von Marc Cain, wird zukünftig den Jury-Vorsitz übernehmen.

„Das ist eine gute Entscheidung, die auch nach Iris von Arnim die wichtige Juryarbeit mit hoher Qualität und fachlicher Expertise begleiten wird“, erklärte Giese. „Das Engagement der beiden großen Sponsoren ist ein perfekter Startschuss für die bevorstehenden Sponsorenbesuche“, so Giese weiter.

red / 09.08.17  
Z0R0131098120